



PROVINCE CANADIENNE
DE LA CONGRÉGATION DE SAINTE-CROIX

PÈRE GUY LAVOIE, C.S.C.
décédé le samedi 31 mai 2025, à l'âge de 84 ans

Le père Guy Lavoie est né dans la paroisse de Saint-Laurent, à Montréal, le 29 avril 1941, fils d'Alexandrina Trudeau et de Gabriel Lavoie.

Après les études primaires à l'école Beaudet et le cours classique au Collège de Saint-Laurent, il entre au noviciat de Sainte-Geneviève en août 1959. Il prononce ses premiers vœux le 16 août 1960 et ses vœux perpétuels le 29 août 1964 et est ordonné prêtre le 18 décembre 1965 dans la cathédrale de Montréal par le cardinal Paul-Émile Léger.

Il poursuit des études philosophiques et théologiques au Séminaire Moreau et à Notre-Dame de Sainte-Croix, et obtient un baccalauréat en théologie de l'Université de Montréal en 1966.

En 1966, il se rend en Haïti où il enseigne les mathématiques et agit comme économiste dans un collège. Il aide aussi ses confrères locaux dans l'enseignement de la catéchèse dans les paroisses rurales. Rentré au Québec en 1972, il poursuit trois années d'études en psychoéducation à l'Université de Montréal.

À compter de 1975, il entame une longue carrière de missionnaire en tant que curé, prêtre, prêtre modérateur et vicaire dans plusieurs paroisses à Montréal et dans sa région, à Québec, en Montérégie et dans les Laurentides, et ce jusqu'en 2022. Il officie tout particulièrement dans les paroisses des diocèses de Valleyfield et de Saint-Hyacinthe et dans la paroisse Saint-Grégoire-le-Grand à Mont-Saint-Grégoire. En 1982 puis en 1993, il accomplit une formation complémentaire d'une année à HEC Montréal.

En 1994, il assume les fonctions d'économiste de la Province qu'il remplit durant une trentaine d'années, et réussit à conjuguer ces responsabilités avec des tâches de ministère pastoral. Guy gère les dossiers administratifs et financiers de tous les religieux de la Province. Ressource incontournable et précieuse pour le personnel, il fait bénéficier ce dernier de ses compétences, de sa maîtrise des dossiers et de sa grande et constante disponibilité. Le ministère pastoral reste un élément important dans sa vie, aussi continue-t-il à en faire à l'Oratoire Saint-Joseph deux fois par semaine.

On se souviendra avec affection de son empressement à apporter son aide, parfois teintée d'une impatience qui ne le rendait que plus attachant. Ses passions étaient multiples : la lecture – il avait toujours un livre à la main –, le chant – il maintenait une collection de cassettes, de CD et de carnets de chants –, et les oiseaux, qu'il aimait identifier et observer.

Père Lavoie venait de prendre résidence à la Maison Basile-Moreau où il décède subitement le 31 mai 2025 à l'âge de 84 ans.



Père Guy Lavoie, c.s.c.
1941-2025

**Une messe de funérailles
sera célébrée à
l'Oratoire Saint-Joseph
du Mont-Royal
le jeudi 26 juin 2025
à 10 heures.**



Les cendres seront inhumées ultérieurement.

